



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27011

23/01/2018

71376

AUTOR/A: CANDELA SERNA, Ignasi (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la línea Alicante-Barcelona está incluida en el Corredor Mediterráneo.

ADIF y el Ministerio de Fomento están trabajando para que este corredor sea una infraestructura acorde con los tiempos y las necesidades actuales.

Actualmente, se está trabajando en los tramos La Encina-Játiva-Valencia y Vandellós-Camp de Tarragona para conectar el Corredor Mediterráneo con la Línea de alta Velocidad Madrid-Barcelona-Frontera Francesa, se ha puesto en servicio el tercer carril entre Vandellós y Castellón y se han iniciado los trámites para la redacción de un Estudio Informativo para la construcción de un nuevo trazado de Alta Velocidad entre Valencia y Castellón. Todas estas actuaciones van encaminadas fundamentalmente a la reducción de los tiempos de viaje entre las ciudades del arco mediterráneo entre las que se incluyen Alicante y Barcelona.

Madrid, 16 de julio de 2018